
      

　　　

1122222222222222222222222222222222

1122222222222222222222222222222222

伊藤正信会長

五地区 民生委員・児童委員研修会令和5年6月7日 於：岩国市平田供用会館

2014年8月の平田地区豪雨災害を契機に

平田地区のまちづくり協議会の幅広い活動

状況を伊藤会長・大屋事務局長より説明して

頂きました。

五地区民生委員90名が平田地区にて合同研修会議を開催
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民生委員だより
民生委員のｼﾝﾎﾞﾙ徽章 平田地区 民生委員・児童委員 協議会

五地区民生委員合同研修会議報告

平田地区

民生委員協議会

会長 村中信幸

新任の穴水所長

川下・愛宕・灘・通津・平田地区が持ち回り

で、毎年開催している。今年は５年ぶりに

平田で開催しました。地域福祉の向上に於

ける支援、災害非常食の試食など有意義な

研修会となりました。

伊藤さん、大屋さん、穴水所長、民生委員

児童委員の皆さん大変お疲れ様でした。
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各地区共、嬉しかった事、楽しかった事が多数を占めており、民生委員・児童委員としてのやりがいを感じ

職務に励んでおられる事が、よくわかりました。

今回、参加された五地区の皆さんから、民生委員になって感じた事のアンケート集約結果です。

出席者 94名、回答者 75名、提出率 80%

アンケートの結果報告

平田地区五地区会議 非常食の試食・ＡＥＤ講習会・サマーフェスタに参加して

やめたくなった悲しくなった事楽しかった事嬉しかった事
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私は今回、民生委

員信条の朗読を

急きょ言われて、緊

張しましたが上手く

出来安心しました。

民生委員の皆さん

と一緒に参加して

実際に使い、自分

でやってみて自信

がつきました。

日頃から練習して

いるフォークの皆

さんと一緒に参加

しました。雰囲気も

よく本当に楽し

かったです。

平田地区民生委員による健康・心配ごと相談ブースの開設

民生委員になったキッカケは

1）前任者よりの推薦 ５５％ ２）自治会長から依頼 ２０％、 ３）福祉員・役員をしていた １３％、

４）友人・ 近所のかたに誘われて ８% ５）その他 ４％

五目御飯の非常

食のお土産を頂

き保育園の先生

達と一緒につくり

試食しましたが、

大変好評でした。
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平田まちづくり協議会主催の秋の作品展開催時に作品展会場内に、

民生委員が健康・心配ごと相談ブースを併設致します。

司会者の紹介

五地区研

修会の司

会者と

なって、

初めての

経験で

したが、無事終える事が

できました。

西村副会長

河村奈津子委員

AEDの講習、実際に操作し

てみて自信がつきました。

AED訓練に参加している
久保美砂子委員

場所：平田住民ホール

日時：11月18日(土)～１９日(日) ・ 作品展会場内にて

担当委員が対応します、どうぞ気軽にお立ち寄りください。

相談コーナー

【研修会を終えて】
この度 五地区合同研修会を平田地区の担当で開催しました。災害

防止の観点から、平田地区まちづくり協議会の伊藤会長、大屋事務局長

にお話を頂き、災害用非常食を作り、全員で試食し大変おいしいとの

評価をいただきました。また、皆様からアンケートの提出をいただき、

この内容の発表もあり、結果を集計し今回の報告とさせて頂きました。

私達は準備作業を全員で行い会議も無事終了し皆様のご協力に心から

感謝いたします。 （ 西村信毅 ）


